

A quien interese

El motivo del presente es para informar que durante el mes de julio, la Secretaría Contra la Violencia Sexual, Explotación y Trata de Personas no ha realizado transferencias presupuestarias de disminución o incremento al presupuesto vigente, ni de traslado a otra entidad del estado, por tal motivo hacemos de su conocimiento lo expresado

Deferentemente,

Jorge Humberto Paz Girón
ASESOR DE PRESUPUESTO
Secretaria Contra la Violencia Sexual,
Explotación y Trata de Personas –SVET–